



海南東ロータリークラブ

KAINAN EAST ROTARY CLUB

ROTARY INTERNATIONAL

DISTRICT 2640

CLUB WEEKLY BULLETIN

2640地区ガバナー

大澤徳平

友愛と充実

事務所

海南省日方1294 海南商工会議所内

TEL (0734) 83-0800

FAX (0734) 82-7370

例会日

毎週月曜日 12時30分

♣オ1例会のみ 18時30分

於 海南商工会議所4F

会長 上南 雅延

会報委員会

◎岩井 克次 ○上芝 良造

幹事 名手 広之

谷脇 良樹 田村 政弘

SAA 上中 嗣郎

塚本 義信 金川 龍一

第826回 例会 1992年(平成4年)8月31日(月)

1. 開会 点鐘 上南雅延 会長
2. ロータリーソング 「手に手つないで」
3. ビジター紹介 森 泰皓様(海南RC)
4. 出席報告 会員総数 70名 出席者数 55名
出席率 78.57%
前回修正出席率 86.96%
5. 会長スピーチ 上南雅延 会長
政界に流れた佐川マネーが20億~23億、新潟県知事に3億とかで、急に政界がにぎやかになっております。1円切手を売っている商売の私には金の価値感がわからなくなります。一般的なサラリーマンが一生働いて得る金が2~3億と云われています。私もサラリーマンそんなにもらった覚えがないと思い、43年6月局長になってからの源泉徴収票を集計してみました。1億数千万円余りでした。あと5年働かしてもらい退職金をもらえば、やっと普通のサラリーマン並になれそうで安心しました。それにしても一企業で20億の政治献金、これでいいのかなーと思う次第です。

さて昨日、青少年奉仕委員長会議が大阪で開催され、委員長の田村さんが出席されました、大変御苦労さまでした。9月14日例会において会議の報告とローター アクトの結成計画等本年度の活動方針を発表して戴きたく思います。本日の例会は委員長さんの報告をお願いして居りますが、御承知のとおり8月は会員増強及び拡大月間となっております。会員増強委員長の深谷さんから、地区委員長会議の報告と本年度の委員会活動方針について詳しくお話をある事

と思います。8月初めに海南RCの川口会長から連絡があり、夜間専門の新しいクラブを共同で拡大してはどうかと云う提案がございまして、理事会に報告したところです。ロータリーの奉仕と理想を広めるために増強と拡大は永遠の課題であります、委員長さんのお話を充分考慮されまして、会員の増強に対し何分のご協力をお願い申し上げます。

次に本年度地区テーマであり、当クラブの方針でもありますロータリー情報について、情報委員長の朝井さんから発表して戴きます。ロータリー情報のあり方、インフォーマルミーティングの開催計画等を含めよろしくお願ひ申し上げます。なお両委員長とも委員長会議が7月上旬ということで報告のチャンスが大変遅くなつた事をお詫びいたします。

6. 委員会報告
○ロータリー財団委員会
(中村 雅行委員長)

過日、幹事にも出席して頂き委員会を開催致しました。地区目標1人当たり200ドルに対する委員会方針を決めました。

1. 理事、役員方の協力
2. 5年以上在籍者の協力
3. 全会員の協力 (全会員にPHF若しくは、準フェローになって頂く)

7. 卓話
○会員増強委員長会議報告
(深谷 政男委員長)
8月は会員増強月間との事で、今回増強

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

- ①眞実か どうか
- ②みんなに公平か
- ③好意と友情を深めるか
- ④みんなのためになるか どうか

についての卓話との事ですので御協力お願いします。増強と言いますとすぐ新しいメンバーを考えますが、退会者を無くする事も増強の一手段です。参考までに当クラブの過去5年間の入退会者数を発表させていただきます。

87年(5年前)	退会2人	会員数67名
	入会4人	
88年	退会4人	会員数67名
	入会4人	
89年(平成元年)	退会2人	会員数67名
	入会2人	
90年	退会4人	会員数69名
	入会6人	
91年	退会3人	会員数70名
	入会4人	
92年に入ってすでに		
	退会1人	会員数70名
	入会1人	

となっております。

2640地区の昨年の増強方針5%との事で実績は2.5%との事、今年の大沢ガバナーは増強に力を入れており、地区増強委員長より、今年は各クラブ5人の増強を実行してほしいとの事、5人と言いますと50人のクラブで10%、当クラブでも7%強になり、今年は思いきってガンバラなければとの事です。5人以上の入会推薦と退会者0にする方法を考えねばなりません。

1. 5人以上増強する為の方策を考える事
2. その為にはまず退会者をなくす事
3. 今後の増強維持の為出来るだけ若い人を増強
4. 女性の増強を考えてゆく
5. 各クラブの職業分類をみなおす

今年度の目標は5人以上ですから増強委員だけでなく、理事役員が中心となってリードしてほしいとの事でした。

色々と質疑応答があり次の様な話し合いがもたれました。

◎今迄に推薦した事のない人(約40名)もう一度自分のまわりを見て一人の推薦をお願いします。

◎本音での質疑応答の中で推薦者に必ず100%出席をと最初から伝えると非常にむずかしいので、60%出席すればよい、それよりもロータリーを知ってもらう事が大切との発言もあった。

◎女性の職場進出がすすみ女性社長も増加すると思われる。

◎当クラブも15周年をすぎ、職業分類を見てみると、シニアーアクティブ会員が

増加の為沢山の人を推薦出来ると思います。

◎なおおしまいに、クラブメンバーが70人に達した時点で拡大に取組んでほしいとの事です。

○ロータリー情報委員長会議報告

(朝井 修委員長)

大沢ガバナーの方針として、ロータリー情報を力を入れるという事で、月信の表紙を今までと違う印象(安土桃山時代)を与えて、すぐそれと判る様にし、綴じても判る様に透明にした。ロータリーの原点とか理念の話しが多く報告事項は少ないのですが、ライオンズクラブ等との基本的な違いについて述べます。

ライオンズC — 社会奉仕 — 主に障害者福祉

ロータリーC — 職業奉仕

ボイスカウト — 人のお世話をしても報いを求めるな。

(つづきは次週へ掲載)

ニコニコ・米山・BOX

橋本 憲紹君

8月19日～29日の間中国へ行って来ました
青少年を無事つれて帰って来ました
坊さんの弟子4名出来ました

深谷 政男君

卓話させてもらいました

朝井 修君

卓話させてもらいました

山名 正一君

出席率の向上にご協力ありがとうございました

土井 元司君

馬券当りました

岡田 雅晶君

表蔵王ヘゴルフに行って来ました

三木 寛昭君

ソフトボールで花畠さんにお世話になりました

木地 義和君

上中さんにお世話になりました。初音さん
に息子がお世話になりました

広野 旭君

きのう鮎の網入れで上中さんにお世話になりました

桑添 剛君

きのう鮎の網入れで上中さんにお世話になりました

小椋 孝一君

橋本さんのおかげで子供2人無事帰国しました